Bonjour Monsieur,

Notre entrevue d'aujourd'hui a manqué convivialité, car après avoir pris le café, nous avons tous très vite été enfumés par le chauffage (risque d'intoxication au monoxyde de carbone), puis l'entretien s'est achevé à moitlé dehors puis sur une table de cuisine. A l'huissier, présent à notre entretien, nous avons fait noter qu'il n'avait pas été réparé depuis notre déclaration du mois de mai 2011 (il y a un peu plus 6 mois) car nous en attendions l'expertise.

Nous avons été surpris que votre inspecteur commence le débat en notifiant que l'inspection de Mme B serait maintenue.

Or, nous ne sommes foujours pas d'accord avec les conclusions de Mme B !

Cette froisième expertise (réunion d'argents d'assurance et experts de le control d'assurance et experts d'assurance et experts

Cordialement

Brigitte